

Die Bande der Liebe werden mit dem Tod nicht zerschnitten. *Thomas Mann*

Herzlichen Dank

für die vielen tröstenden Umarmungen, für die Zuneigung und Wertschätzung in Wort und Schrift beim Abschied von

Heidi Suter

8. Januar 1931 – 31. Juli 2019

Allen, die Heidi im Leben nahe waren, mit ihr wanderten, lachten, diskutierten, ihr zeigten, wie sehr sie sie als liebevollen und fürsorglichen Menschen schätzten, sagen wir herzlichen Dank.

Danke auch für die grosszügigen Zuwendungen an das Personal des Alters- und Pflegeheims Allmendhof.

Männedorf, im August 2019

Die Trauerfamilie